
Выше уровень 
агитационной работы

Каждый день приближает нас к знаме
нательной дате—16 декабря 1961 года. В 
этот день избиратели отдадут свои голоса 
за представителей блока коммунистов и 
беспартийных, лучших сынов и дочерей 
нашей Родины—кандидатов в народные 
судьи и народные заседатели.

Свердловскпромстроевцы горды тем, что 
среди кандидатов в народные заседатели, 
за которых они будут голосовать в день 
выборов народных судов, имена передовых 
людей треста: экскаваторщика тов, Лачи- 
хина, слесаря тов. Березина, шофера тов. 
Кондакова, монтера связи тов. Лыско, ста
ночницы деревообделочного комбината тов. 
Смольниковой и других.

С патриотическим чувством ответствен
ности за порученное дело агитаторы 
тт. Пименов, Михеев, Дулин, Сорокин, Аба
шев и другие проводят среди избирате
лей большую агитационно-массовую рабо
ту. Они являются дорогими гостями в 
квартирах избирателей.

С избирателями своих участков тг. Пи
менов, Михеев, Дулин, Сорокин провели 
ряд бесед о государственном устройстве 
СССР, о преимуществах избирательной 
системы СССР перед избирательной 
системой капиталистических стран, разъяс
нили избирателям Положение о выборах 
в народные суды, ответили на многочис
ленные вопросы избирателей.

Но далеко не так работает ряд других 
агитаторов первичных парторганизаций тре
ста. Взять к примеру, агитколлектив парт
организации управления треста, в составе 
которого имеется 10 агитаторов. Большин
ство из них хотя и были на избирательных 
участках, но кроме того, что переписали 
избирателей для внесения их в списки и 
занимались проверкой списков избирателей, 
никакой другой работы не проводили.

Вместо того, чтобы проанализировать и 
указать на недостатки в работе отдельных 
агитаторов и улучшить, таким образом, 
работу агитколлектива, секретарь партор
ганизации тов. Пустосмехов говорит о том, 
что «у нас, дескать, с агитационно-мас
совой работой среди избирателей дело об
стоит превосходно, агитаторы проводят 
беседы, читают лекции и т. д.) и проч.». 
Но, к большому сожалению, из указанного 
выше видно, что всего этого нет. Очко
втирательски выглядят на фоне истинного 
положения дел слова секретаря парторга
низации тов. Пустосмехова о работе агит
коллектива, которым' он руководит.

Из шести агитаторов парторганизации 
ремонтно-механического завода работают 
среди избирателей только трое. Агитатор 
тов. Зельминский (начальник машинопро
катной базы), видимо, считает, что такая 
важнейшая политическая кампания, как 
выборы народных судов, пройдет и без его 
участия (он был у избирателей всего один 
раз).

Агитаторы тт. Георгиев, Осипов, Пика
лов, Нечеухин из парторганизации За- 
водстроя ни разу не были ни на агитпунк
те, ни у избирателей.

Анализируя работу агитколлективов, 
можно сказать, что плохая работа отдель
ных агитаторов зависит не только от не
оперативного руководства их деятельностью 
со стороны секретарей парторганизаций, но 
и от того, что руководители аУитпунктов 
не направляют по-настоящему работу каж
дого агитатора, не осуществляют надле
жащего контроля за работой агитаторов.

Агитпункты являются центром агита
ционно-массовой работы среди избирателей. 
В оставшиеся до начала выборов дни ра
бота агитпунктов должна быть поставлена 
так, чтобы все вопросы предвыборной кам
пании решались четко и беспрекословно, 
а агитаторы смогли бы учесть свои ошиб
ки и по-большевистски выполнить перед 
избирателями свой почетный долг.
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СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ 
ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЯ

Кандидаты сталинского блока коммунистов и беспартийных

КАГИЛЕВА
Галина Александровна

Галина Александровна Кагилева родилась в 1915 году, в 
семье рабочего города Свердловска', беспартийная; русская. 
После окончания юридической школы тов. Кагилева с 1938 го
да работала народным судьей 151-го участка Октябрьского 
района города Свердловска.

В 1943 году она работает народным судьей сначала в народ
ном суде 3-го участка Чкаловского района, а позднее, в декабре 
1948 года, она была избрана народным судьей 2-го участка 
Куйбышевского района города Свердловска, где и работает 
по настоящее время.

Работая судьей, тов. Кагилева зарекомендовала себя гра
мотным, опытным работником, добросовестно относится 
к исполнению своих обязанностей по отправлению правосудия.

Тов. Кагилева не ограничивает свою деятельность рассмот
рением судебных дел, она проводит общественно-массовую 
работу по разъяснению советского законодательства--, выступая 
перед избирателями с лекциями и докладами. Ведет работу 
с народными заседателями, помогая им осваивать процесс 
судопроизводства.

I алина Александровна Кагилева выдвинута кандидатом в 
народные судьи по 16-му избирательному округу Куйбышев
ского района города Свердловска’;

СЕВНИЦКАЯ
Раиса Андреевна

Раиса Андреевна Севницкая родилась в 1925 году в семы? 
служащего, телеграфиста железнодорожной станции Бердяуш, 
Саткинского района, Челябинской области. Русская, член 
ВКП(б).

■После окончания Свердловского юридического института в 
1947 году тов. Севницкая была избрана народным судьей 
1 участка города Верхняя Пышма, где и работает по настоя
щее время. , у

За время рабЛы народным судьей тов. Севницкая зареко
мендовала себя, как опытный, хорошо знающий свои обязс;- 
пости работник. Добросовестно 'относится к исполнению обя
занностей по отправлению правосудия. Правильно и своевре
менно рассматривает поступающие в народЬый суд дела.

Помимо основной работы по рассмотрению судебных дай 
тов. Севницкая проводит общественно-массовую работу среди 
рабочих и служащих по разъяснению советского законодатель
ств«.

Тов. Севницкая дисциплинированный и энергичный работник, 
систематически работает над повышением своих деловых и 
теоретических знаний.

Раиса Андреевна Севницкая выдвинута кандидатом в на
родные судьи по 15-му избирательному округу Куйбышевского 
района города Свердловск^.

Бекешев 
Илья Егорович

1915 года рождения, русский, член 
ВКП(б), образование—7 классов, работает 
электрослесщре1м на Заводстрое, лучший 
стахановец. Ранее был избран в народные 
заседатели.

Тов. Бекешев выдвинут коллективом ра
бочих, ИТР и служащих Заводстроя кан
дидатом в народные заседатели по изби
рательному округу № 16.

Чеснокова 
Александра Владимировна

1928 года рождения, русская, член 
ВЛКСМ, образование—7 классов, работает 
табельщицей в Заводстрое. Аккуратный и 
исполнительный работник.

1 ов. Чеснокова выдвинута коллективом 
рабочих, ИТР и служащих Заводстроя 
кандидатом в народные заседатели по из
бирательному округу № 16.

Мальцев 
Петр Андреевич

1914 года рождения, беспартийный, об
разование—4 класса. Работает в автобазе. 
Передовой стахановец и активист. Ранее 
был избран народным заседателем.

Тов. Мальцев выдвинут коллективом ра
бочих, ИТР и служащих автобазы канди
датом в народные заседатели по избира
тельному округу 15.

Лачихин
Николай Алексеевич

1922 года рождения, член ВКП(б), обра
зование—-6 классов, машинист экскаватора. 
Является лучшим стахановцем.

Тов. Лачихиц выдвинут коллективом' ра
бочих, ИТР и служащих машинопрокатной 
базы кандидатом в народные заседатели 
по избирательному округу № 15.

Павлов
Александр Григорьевич

1892 года рождения, член ВКП(б), обра
зование—4 класса, мастер завода шлако
блоков, хороший производственник и об
щественник.

Тов. Павлов выдвинут коллективом рабо
чих, ИТР и служащих комбината произ
водственных предприятий кандидатом в 
народные заседатели по избирательному 
округу № 15.

Лыско
Герасим Карпович

1910 года рождения, член ВКП(б), обра
зование—-4 класса, монтер связи, передовой 
стахановец, активист. Ранее был избран 
народным заседателем.

Тов. Лыско выдвинут коллективом .рабо
чих, ИТР и служащих жилищно-комму
нальной конторы треста |Свердловскпром- 
строй кандидатом в народные заседатели 
по избирательному округу № 15.

Березин
Александр Анисимович

родился в'1918 году в Свердловской об
ласти, Зайковский район, русский, беспар
тийный, образование—4 класса. Работает 
слесарем в ремонтно-механическом заводе.

Тов. Березин выдвинут коллективом ра
бочих, ИТР и служащих ремонтно-механи- 
чесЦрго завода кандидатом в народные 
заседатели по избирательному округу 
№ 15.

Орлова 
Анна Федоровна

1902 года рождения, русская, беспар
тийная, образование—■незаконченное сред
нее, работает машинисткой в ‘управлении 
треста Свердловскпромстрой. Хорошая про
изводственница. Ранее была избрана на
родным заседателем.

Тов. Орлова выдвинута коллективом ра
бочих, ИТР и служащих управления тре
ста кандидатом в народные заседатели по 
избирательному округу № 16.

Зараменских 
Пина Даниловна

1921 года рождения, русская, член 
ВКН(б), образование—высшее. Работает 
■пропагандистом в райкоме ВКП(б). Про
явила себя как дисциплинированный, ак
куратный и исполнительный работник.

Тов. Зараменских выдвинута коллекти
вом работников Куйбышевского райкома 
ВКП(б) кандидатом в народные заседатели 
по избирательному округу № 16,
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Завалихина 
Валентина Ивановна

1909 года рождения, русская, беспартий
ная, образование—7 классов, работает бух
галтером в управлении треста Свердловск- 
промстрой. Проявила себя как добросо
вестный работник.

Тов. Завалихина выдвинута коллективам 
рабочих, ИТР и служащих управления тре
ста кандидатом в народные заседатели по 
избирательному округу № 16.

Кондаков
Сергей Федорович

1911 года рождения, кандидат ВКП(б), 
образование—4 класса. Работает шофером 
автобазы, стахановец, активист.

Гов. Кондаков выдвинут коллективом 
рабочих, ИТР и служащих автобазы кан
дидатом в’народные заседатели по избира
тельному округу № 15.

Миронова 
Александра Георгиевна

1924 года рождения, член ВКП(б), об
разование—7 классов, стахановка-общест
венница.

Тов. Миронова выдвинута коллективом 
рабочих, ИТР и служащих железнодорож
ного цеха .кандидатом в народные заседа
тели по избирательному округу № 15.

Смольникова
Александра Ивановна

1918 года рождения, беспартийная, обра
зование-—4 класса. Лучшая стахановка 
деревообделочного комбината.

Тов. Смольникова выдвинута коллекти
вом рабочих, ИТР и служащих ДОКа кан
дидатом в народные заседатели по изби
рательному округу № 15.

Кунцевич
» Анна Мелентьевна

1918 года рождения, член ВКП(б), об
разование—незаконченное среднее. Актив
ная общественница. Ранее была избрана 
народным заседателем.

Тов. Кунцевич выдвинута коллективом 
рабочих, ИТР и служащих машинопрокат
ной базы кандидатом в народные заседа
тели по избирательному округу № 15.
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Выполнить годовой план сдачи жилья
По-деловому обсуждать 
работу профорганизаций

Письма в редакцию

Недавно состоялось открытое партийное 
собрание строителей Заводстроя. Па деве-, 
стже дня стоял вощиш «Об окончании 
плана жилищного строительства 1951 
года».

(Каждый начальник участка рассказал 
собравшимся о состоянии дел на пусковых
объектах и предъявил свои требования 
руководителям хозяйств треста.

Коллектив участка тов. Кушнарева

к

текущем году обязан сдать в декабре 
16-квартирный дом для трудящихся заво
да «Главэкскаватор» и 5 «борно-щитовых 
домов для строителей треста.

Тов. Кушнарев информировал лрисут-
ствующих на старании о ходе раоот
этих объектах. ; В 
А» 13 закопчены

16-квартирдем
на 

доме
штукатурные

сейчас вопрос заключается в том,
работы, 

чтобы
успешно организовать сушку помещения, 
тем самым быстрее приступить к маляр-
ныл работам.
почти готовы г:

Два сборно-щитовых дома
сдаче, по дому л? 12 тре-

буется провести большие работы по сан- 
техмонтажу, но управление сантехмонтажа 
упорно не желает выполнять их в сроки.

На участке, где начальником тов. Сия- 
каев, предстоит сдать в текущем году дом 
Л; 10га, предназначенный для строителей. 
За последние дни работы но графику зна
чительно задержались ввиду того, что на 
участок в течение 5 дней не завозили 
раствора для штукатуров, и последние 
простаивали. Тов. Сйякаев обратился к 
главному механику с просьбой оказать 
помощь .в просушке помещения, а к отде
лу снабжения — обеспечить участок шу
рупами и тряпками для мытья окон и 
дверей.

О положении дел на строительстве 36- 
квартирного дома с детской поликлини
кой доложил началыпик строительства тов. 
Зинин. । Он предъявил претензии к главно
му механику управления тов. Бурькову, 
который не обеспечивает строителей элек- 
троперепоеками, в результате чего рабочий 
день значительно сокращается, ибо .пока 
темно, никто работать не может, следова
тельно, рабочие теряют ежедневно по 
1,5—2 часа. Точно так же дом не обеспе
чен -в достаточном количестве калорифера-

зд- для .просушки стен первого этажа. 
Нфжны тряпки, шурупы, смола.

Выступающие в прениях строители — 
маляр тов. Полякова, каменщик. тов. Мб- 
царь, бригадир маляров тов. Галкин кри- 
тиковали плохую организацию труда, су- 
ществувщую в . настоящий .момент на 
строительных площадках.

Тов. Галкин говорил:
— В результате плохого качества шту

катурки в 36-квартирном деме нам, маля
рам, приходится по нескольку раз пере
делывать свои работы. Руководители уча
стка упустили из поля зрения такой во
прос, как борьба аа качество, и получи
лось, что дом и сейчас не сдан в эксплоа- 
ТОфПО.

О вашждасти успешного выполнения 
плана говорили и другие стахановцы 
стройуправления — тт. Борешко, Долго
руков, Пикалов и другие, но для этого 
просили руководителей обеспечить их нуж
ным строительным материалом, эдектройе- 
рен веками.

(Начальник стройуправления тов. Давы
дов указал на то, что. на участках не. 
развернулось социалистическое соревнова
ние, многие мастера не помогли рабочим 
оформить социалистические договоры, а 
ведь социалистическое соревнование яв
ляется одной из форы повышения проИз- 
водитальнрети труда. Он критиковал так
же прорабов н мастеров, которые высту
пали здесь и говорили, что в домах, где 

•ведутся штукатурные работы, мало тепла, 
а если посмотреть как следует, ‘то мы 
увидим, что стекла во многих окнах раз
биты, двери стоят открытыми настежь, 
калориферы используются неполностью.

Выступивший секретарь партбюро тре
ста тов. -Барвин призвал собравшихся при
ложить все силы к тому, чтобы успешно 
закончить выполнение годового плана по 
сдаче жилья в эксплоатацию.

После прений было принято решение, в 
котором говорится, что все отмеченные 
ие доста г ни должны быть устранены и при
няты меры по обеспечению строек мате
риалами. Заводстроевцы обязались годовой 
план сдачи жилых объект!® в экеилоата- 
цию безусловно выполнить.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

Несколько диен тоПу 
культуры имени Стал-ш 
союзное отчетпо-выбор! 
тельного \правления

Дворце

юб ..собрание с 
Лйашстрой. Aî

работы собрания говорит о том 
вилось оно н спешке и, безус 
достигло желаемых результатов.

нс

.Собравшись на отчето-выборное соора- 
лие, .члены - профсоюза - должны были 
вскрыть все недостатки в работе профсоюз
ной организации -и совместно наметить 
мероприятия, осуществление которых обес
печило бы карен-ное улучшение всей проф-' 
союзной работы.

По после 15-мипутпого отчетного докла
да председателя цехкома не последовало 
делового обсуждения профсоюзной работы.
Пр .следует. отметить, что отдельные
рабочие, Выступающие, в прениях.правиль
но критиковали цехком. Однако целый ряд 
Насущных вопросов остался не оевепДепным. 
На собрании совершенно не говорили о
то'м, (работает коллектив стройуправ-
лешш. Этот факт свидетельствует
что рабочим неизвестен 
п о дл е жащ и х об су жд е н и ю 
собрании. Так,, например,

том,
:руг вопросов, 
а профсоюзном 
штукатур тов.

Маклаков заявил во время . перерыва, что 
считал нс уместным . говорить на профсоюз
ном собрании о простоях- рабочих.

Слабая активность членов профсоюза на 
собрании - следствие плохой работы проф- 
со.юзн-ой оргашычцищ. результат того, ■ что 
во многих профорганизациях общие собра
ния проводятся всего лишь 2—3 раза за 
отчетный период.

Л. ЛИН.

Стахановская школа 
плотников

Шоферы-пасынки
— ■Тов. Чувыллн открыл при гараже треста 

тшетитут нсраквалификашш молодых шо
феров в кочегаров», — говорят с 'пролмей 
и возмущением в адрес заведующего авто- 
гаражом тов. Чувылина рабочие и шоферы 
треста,

Как ни странно, молодые шоферы тт. Га
лиции, Ганин, Мышкин, Фошин и другие, 
окончив курсы шоферов па «отлично» и 
получив права водителя, зарабатывают от 
150 до 260 рублей в месяц. Объясняется 
это тем, что зав. гаражом тов. Чувылин 
«предоставил возможность» молодым шо
ферам работать на машинах, требующих 
капитального ремонта, в то время, как в 
гараже имеются вполне исправные ма
шины.

Тов. ЧузыЛ'Ин из-за боязни, как бы мо
лодые шоферы не испортили новые авто
машины, предпочитает нерейести «нович
ков» в разряд... кочегаров. В настоящее, 
время кочегарами работают четыре моло
дых шофера. Вместо технической помощи 
и делового совета шоферы зачастую полу
чают оскорбления и грубости.

На обучение шоферов затрачены боль
шие государственные средства. Админи
страция треста должна принять меры, что
бы шоферы работали на автомашинах и 
не использовались на второстепенных ра
ботах. Б. ФОМИН, шофер.

Отчетно-выборное партсобрание
Ha-днях в партийной организации строи

тельного управления Машстрой состоялось
связи с партийными организациями подсоб-

Недавно закончила работу стахановская 
школа плотников, организованная отделом 
технического обучения на участке жилищ
ного строительства Машстроя.

Руководитель школы бригадир плотников 
тов. Белоус успешно провел обучение ше
сти рабочих стахановским методам труда. 
За 8 дней обучения в стахановской школе 
плотники добились резкого повышения 
производительности . труда. Если до про
хождения курса обучения бригада выпол
няла нормы па 172 проц., то после обуче
ния бригада повысила производительность 

I па 25 проц., доведя сменную выработку 
‘ до 197 проц, нормы.

Необходимы электролампы
Для того, чтобы строители могли высо

копроизводительно 'работать всю смену, 
сейчас в строящихся домах необходимо 
электроосве щен не.

Однако многочисленные заявки жил- 
участка Машстроя на Зб-вольтовые элек
тролампочки остаются в конторе техенаба 
невыполненными. Руководство участка 
взапмообразно получило в 'соседней орга
низаций несколько лампочек, .но все же 
многие бригады ла.мгючек не имеют и еже
дневно в течение двух часов вынуждены 
работать в темноте, что резко снижает 
ироизводительность труда.

В. ЛЯНСКОРУНСКИЙ, прораб.
•------ е-------

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

отчетно-выборное собрание. отчетным
докладам выступил секретарь партбюро 
тов. Степанов.

По докладу ■ развернулись прения,. В 
своих выступлениях коммунисты критико
вали партийное бюро за недостатки в ра
боте по осуществлению контроля над хо
зяйственной деятельностью стройуправле
ния, за то, что бюро совершенно не имело

ных предприятий и субподрядных трестов. I Слушатели стахановской школы
В резолюции .собрания намечены кон- ■ поеыояля ов.ою деловую квалифи-

кретные мероприятия по улучшению рабо-
гы парторганизации.

Тайным голосованием собрание избрало 
в состав партийного бюро тг. Бронина,

значи-

■ кацию. Два плотинка четвертого разряда

Долгих, Кашина, Степанова, Шевякнна. 
На первом заседаими партбюро секретарем ' 
избран тов. Степанов, заместителем секре- ■ 
таря—тов. Кашин.

тт. Бахтин и Пятаков успешно сдали ис
пытания на 5-й разряд.

П. 
инструктор отдела

ВОРОБЬЕВ, 
технического 

обучения.

„На пусковом объекте“
В ответ на заметку, опуажованную 

иод таким заголовком в «^вееддевском 
строителе» от 30 ноября, главный 'меха
ник Заводстроя тов. Бурыков сообщил в 
редакцию, что для сушки штукатурки в 
д«мо М 10-а установлено сейчас '( кало
риферов, которые полностью обеспечивают 
потребность.

Кроме того, увеличено количество пере
носных электроламп

По следам неопубликованных
писем

а пу с ко вых о б г>е к т а х

Дом готов в сдаче
Строители жилищ для Уралмашзавода 

заканчивают отделку 40-квартирного дома 
X» 11. Уже полностью готовы к сдаче 
Первый и третий блоки. Сейчас во .втором 
блоке илотниги завершают . прострожку 
полов, маляры заканчивают свои работы в 
санузлах.

Бригада разнорабочих, которой руково-

’ дат Людмила Грязных, идет вслед за от- 
делочникамп и наводит в доме образцовую 
чистоту. Девушки моют полы, окна, обти- 
рают пыль, выносят из дома последний 
строительный мусор. Сегодня все строи
тельные (работы по дому будут закончены.

Р. ШИБАЕВ, мастер.

Тоз, Альтман обязан безоговорочно выполнять график
До конца 1951 года остались считанные 

дни. Строители треста Сэддлосскирвм- 
стрэй с нетерпением ожидают новых бла
гоустроенных 'Квартир. Закончить строй- 
тельство пяти сборно-щитовых домов в 
срок вполне возможно.

'Коллектив треста Домостроения работает 
в пяти сборно-щитовых домах—ФйХ» $,<• 9, 
10, И и 12, общей площадью 1350 ква
дратных метров. Эпи дама, должны быть 
закончены и сданы в жжоатадупо не 
позднее 25 декабря 1951 года. Каждый 
(рабочий треста Домостроения, не считаясь 
с временем, прикладывает (все силы, что
бы дать жилую площадь строителям.

.Больше всего незаконченных работ ос
талось эа сантехниками, где прорабом тов. 
Альтман. Последний только обещает при
ступить к работам, что задерживает строи
телей, и. они не могут вести малярные ра
боты в трех домах'

Выполнение утда|ржденнот'о та фнка 
саншх'шгческих работ и ввод вЩщщювода 
потребуют много времени, и педевщщтаи- 
■вость тов. Альтмана может сорвать свое
временный ввод жилья в эксплоатацию.

Общественность треста должна потребо
вать от тов. Альтмана безоговорочного вы
полнения трафика сантехнических работ в 
установленные сроки. А. САДОВНИКОВ.

Отделочники 
наращивают темпы

Полным ходом идут штукатурные рабо-' 
ты в доме А: 15, который машетроевцы 
сооружают для трудящихся Уралмашзаво- ( 
да. В одном подъезде штукатурные рабо-! 
ты завершены. Сейчас бригады перешли в 
квартиры следующего подъезда и продол
жают работать- с прежним напряжением.

Стекольщики закончили остекление окон 
п балконных дверей. Боз задержек идут 
работы по .пастилке полов. Бригада, плот
ников тов. Белоус, получая необходимое 
количество шпунтовой доски, повысила 
ирсизводательпость труда и добивается 
выработки до 150 проц, нормы ежедневно.

На-днях сантехники пустили в эксплоа- 
тацию теплосеть в первой половине дома, ; 
чедшачительно улучшило условия работ 
штукатуров.

Йлшектив отделочников, дома А? 15 
прилагает все усилия .к тому, чтобы за
вершить отделку дома до конца года и 
сдать дом в эксплоатацию.

Н. ГОЛОВАНОВ, мастер.

В редакцию газеты «Свердловодий 
строитель» поступило письмо- шоферов ав
тогаража, где указывалось о том, что стар
ший механик тов. Дробот грубо обращает
ся с ..молодыми шоферами, .вместо помощи 
выгоняет их с территории гаража и об
зывает нецензурными словами,

■По сообщению секретаря партийной ор
ганизации автогаража тов. Авдеева стар
ший механик то®. Дробот за систематюге- 
ское пьянство на производстве и грубое 
обращение с подчиненными с. работы стар
шего механика снят и переведен ж долж
ность отгонного механика.

К сведению читателей
Почтовое отделение А? 40, находящееия 

в КуйбышевскО'М районе, принимает подпис
ку на ряд газет и журналов 'На 1952 год.

Можно подписаться на следующие газе
ты: «Уральский рабочий», «На сигну'», 
« Л итера турна я газета », «II з в е ста I я », 
«Труд».

Продолжается подписка па журналы: 
«Большевик», «В помощь пропагандисту 
и агитатору».

Иодпис'ка принимается сжадиевио с 11 
часов до 7 часов (вечера уполндашшнчым 
Союзпечати.

Редактор Ф. В. НЕЗНАЙНО.
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